



Nº 26 / 2015

Red de Comunicación

El espacio de las personas de



LAS PERSONAS

Nuestro compañero Gonzalo Cacho, ejemplo de servicio ciudadano

Durante su jornada como empleado de la recogida de residuos de Zaragoza socorrió a una mujer octogenaria que se encontraba sola y desorientada de madrugada en una zona deshabitada de la ciudad.

Gonzalo está muy feliz de haber podido auxiliar a esta anciana y ha recibido muchos elogios y felicitaciones por su actuación.



COMUNIDADES



Los empleados de FCC Aqualia en El Rocío

Cada año, el equipo de FCC Aqualia se centra en optimizar las instalaciones para servir 52 millones de litros durante los días de romería a los 800.000 visitantes que recibe la localidad almonteña de El Rocío.

RESPONSABLES



FCC, galardonada por su campaña contra la violencia de género "Margarita. No me quiere"

Esta campaña, en la que participaron los empleados a través de cerca de 300 mensajes, fue premiada por la revista Actualidad Económica en la categoría de Responsabilidad Social Corporativa dentro de la XXIII edición de "Las 100 mejores ideas del año".

LAS PERSONAS



Jugar a reciclar en un jardín de infancia de Himberg (Austria)

FCC Environment Austria lanza por segundo año consecutivo una campaña en la que trece escolares aprendieron el hábito del reciclaje y la relevancia de los recursos que se obtienen a través de residuos.

EL GRUPO

Modelo de competencias en el Grupo FCC

Presentamos las cinco competencias definidas por el Grupo FCC que se componen de una serie de capacidades y habilidades que debemos tener los profesionales que formamos parte de FCC para competir de forma eficaz: Liderazgo, Responsabilidad, Trabajo en equipo, Orientación a resultados y Negociación.

Estas competencias son una palanca fundamental para impulsar el crecimiento de FCC y con ello el de sus profesionales, sumando confianza y diversidad.



LAS PERSONAS



La planta de selección de envases de Salamanca, premiada por una innovadora idea en seguridad laboral

Este proyecto fue diseñado por Felipe Segovia Melgar, jefe de la planta de tratamiento de residuos de Segovia; Javier Vázquez de Prada, coordinador de las plantas de tratamiento de Valladolid y Salamanca, y Teodoro Pérez Pérez, técnico de Prevención de la Delegación.

RESPONSABLES

FCC Aqualia, a través de Caltaqua en Sicilia, distribuye el "Cuaderno Educativo Aqualia" que contribuye a la educación y conciencia sobre un consumo responsable del agua.



OTRAS NOTICIAS

FCC logra un contrato de recogida en South Ribble (Reino Unido) valorado en 15 millones de euros.

FCC Construcción Chile recibe el 'Cuadro de Honor' en prevención de riesgos laborales.

FCC promueve campaña de Seguridad Vial en Costa Rica.

FCC Environment CEE se encargará del mantenimiento de zonas verdes en Serbia.

Dos desaladoras de Baleares gestionadas por FCC Aqualia, premiadas por su buena gestión en Seguridad y Salud.

La Delegación Cataluña II del área de Medio Ambiente obtiene un galardón a las Buenas Prácticas en Promoción de la Salud en el Trabajo.

Todos los detalles en: <http://reddecomunicacion.fcc.es>

